

Registra el IMSS 307 mil empleos en tres meses y medio (El Financiero 21/04/10)

Registra el IMSS 307 mil empleos en tres meses y medio (El Financiero 21/04/10) Eduardo Ortega / Ivette Saldaña
Miércoles, 21 de abril de 2010 Buena parte de ellos se creó en el sector manufacturero. Entre el 1 de enero y el 15 de abril se generaron 307 mil empleos en todo el país registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), presumió el presidente Felipe Calderón Hinojosa. Al inaugurar la Expo Compras de Gobierno 2010, organizada por la Secretaría de Economía (SE), precisó que una buena parte de esas plazas se han creado en el sector industrial, en particular en la rama manufacturera. El jefe del Ejecutivo federal puso énfasis en que esa cifra no es producto de encuestas ni de estimaciones, sino de datos del IMSS, descontando incluso las bajas laborales por renuncia o por liquidación. Consideró, no obstante, que es necesario hacer que la recuperación de la economía mexicana en curso se extienda a todos los sectores, principalmente a aquellos que aún se encuentran rezagados. Ante ello destacó la importancia de la Expo Compras de Gobierno 2010, que mediante 46 mil millones de pesos del gasto público permitirá que pequeñas y medianas empresas (Pymes) de diversas ramas también puedan incorporarse a la recuperación económica nacional. "Dije que 2010 sería el año de la recuperación económica, y lo está siendo", aseguró el primer mandatario ante cientos de emprendedores congregados en el Centro de Exposiciones Expo Bancomer Santa Fe. Sin embargo señaló que se requiere impulsar los cambios de fondo que la economía mexicana necesita para elevar su competitividad, crecer con mayor dinamismo y sobre todo generar los empleos que tanto necesitan las familias mexicanas. De ahí que su administración está decidida a promover las reformas estructurales y profundas que le urgen al país, y no sólo aquellas que resulten de cierta conveniencia política o electoral, aseveró. Así refrendó el compromiso de su gobierno de apoyar los esfuerzos que realizan día con día los emprendedores para salir adelante, que al levantar la cortina de un negocio, al echar a andar una máquina en un pequeño taller, no sólo impulsan el desarrollo de sus familias, sino de la nación. Más competencia Calderón Hinojosa habló de la urgencia de fortalecer la competencia en los mercados mexicanos, por lo que su administración recién envió al Congreso de la Unión una iniciativa de reforma en la materia. Esa iniciativa está pensada no sólo para beneficiar a los consumidores, sino también a las Pymes, para que puedan tener acceso a más productos, servicios, insumos de mayor calidad y de mejores precios. "Porque más competencia, amigas y amigos, significa bienestar; porque más competencia significa innovación; más competencia significa más inversiones y más empleos. "Más competencia, mercados más competitivos; prácticas oligopólicas o monopólicas desterradas significan también un incremento en la competitividad de México como país y un aumento en la percepción positiva de la imagen internacional de nuestra nación." Para el presidente de la República, más competencia significa la posibilidad de que la economía mexicana, más que ser estigmatizada o señalada por prácticas de ese tipo, sea reconocida como una economía abierta, competitiva y en verdad impulsora del desarrollo del país.